

**Permanence du prêtre :**

Le matin, de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel 03 26 82 06 42

**Messes dominicales :** Samedi 18h30 à Taissy

Dimanche 9h30 à Trois-Puits et 11 h à Cormontreuil

**Prière pour la paix :** à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

**Messes en semaine :** Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil

Mercredi tous les 15 jours à la maison de retraite

**Site internet :** <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

**Email :** [saintfrancoisxavier@orange.fr](mailto:saintfrancoisxavier@orange.fr)

**PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER**

1, place Jeanne d'Arc

Cormontreuil

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n°280

Du 18 septembre au 02 octobre 2016

**LE CHRETIEN A DEUX CITES**

**Baptêmes :** Cormontreuil, 25 sept : Flora LEMAITRE - 1<sup>er</sup> oct : Malo et Cali MINCK-PLUMON/Sheldone RONSIN/Tess et Lilou NOEL

Taissy, 2 oct : Raphaël FROCOT

**Mariages :** Cormontreuil, 24 sept : Remy ADNOT et Aude SERRA

1<sup>er</sup> oct : Thierry Ronsin et Gladys OUDIN

8 oct : Jean Hugues SALMON et Anne-Claire NOEL

**Retenez votre dimanche 25 septembre :** Une journée de rencontre et de partage. Dans le cadre de l'année de la Miséricorde, notre paroisse part à la rencontre du Quart-Monde en accueillant la communauté du SAPPÉL. Nous l'avons rencontré à l'occasion de la célébration du Jeudi Saint et le vendredi Saint pour le Chemin de Croix à Cormontreuil. Nous vous proposons de partager un dimanche avec ces personnes en situation de fragilité.

**9h30 :** Accueil autour d'un café. Prière et Chant. Tour de table pour faire connaissance. Reflexion en petits groupes dans la salle paroissiale.

**11h :** Messe, présentation du SAPPÉL et de notre journée.

**12h15 :** Verre de l'amitié suivi du repas partagé.

**14h :** Ateliers à partir des vitraux de l'église : Théâtre/mime, slam, bricolage, tags.....

**15h30 :** Mise en commun suivie d'une prière, d'un chant.

**Le SAPPÉL** regroupe les membres de la communauté de chrétiens en quart-monde, la population de personnes en situation d'exclusion sociale. Souvent ces personnes maîtrisent mal la lecture et l'écriture, mais elles ont leur culture, leurs richesses humaines, leur vécu que nous pouvons partager. Les Catholiques, parmi ceux qui témoignent de leur besoin de spiritualité ont des difficultés pour participer aux rencontres paroissiales, s'ils ne sont pas accompagnés. Le Sappel est là pour les aider. Ces personnes se trouvent parmi ceux que le Pape François appelle « les périphéries », « les pauvres » et pour lesquels il demande à l'Eglise d'avoir une option préférencielle. Et il précise « Cela doit concerner toute l'Eglise, toutes les Paroisses ».

**L'association « SAVOIRS au BURKINA »** organise un **THE DANSANT**, le dimanche 25 septembre à 15h à la Salle d'Animation de Taissy. Renseignements et réservation au 06 86 56 02 89

La première cité, c'est dans le monde. Le chrétien a sa vie sociale, il est citoyen d'une nation, il a une place dans sa famille, il travaille pour gagner de l'argent. Il est comme chaque humain dans le monde. Il fait sérieusement son travail, il participe à la vie sociale. Mais d'autre part, il est aussi du monde de Dieu qui n'est pas que matérialiste.

La deuxième cité c'est le royaume de Dieu où les frontières n'existent pas, où l'essentiel n'est pas que du bonheur matériel mais la fraternité humaine et la relation intérieure avec Notre Père et Créateur.

Les deux mondes où le chrétien est engagé, ne coïncident pas toujours. Et pourtant, il veut n'abandonner ni l'un ni l'autre. Le chrétien est engagé dans l'histoire matérielle de ce monde. Mais il y est, en tant que représentant d'un autre ordre : celui de la vie où l'amour est le lien essentiel avec tous les humains et avec leur père commun : c'est la famille humaine et spirituelle. Notre rôle de chrétien est donc d'agir sans cesse pour imprégner d'amour vrai ce monde social, avec ses progrès matériels, ses idéologies parfois opposées, ses plaisirs familiaux, sportifs, scientifiques. C'est un rôle difficile, puisque ces deux mondes sont parfois fort différents dans leurs objectifs humanitaires. Les qualités que Jésus propose à l'humanité sont énumérées par St Paul. Il nous invite à vivre selon l'Esprit de Dieu qui doit produire des fruits d'amour : la joie, la paix, la patience, la bonté, la fidélité, le pardon, la foi, la douceur, la maîtrise de soi dans tous les domaines de la vie.

C'est une œuvre vraiment révolutionnaire de chaque jour dont le prix à payer est parfois douloureux. Tel est le rôle des croyants qui sont des citoyens dans notre société, et qui sont en même temps des citoyens du Royaume de l'Amour

**Michel Pillot**